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“BIRIGUI 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE 
PREFEITURA MUNICIPAL DE BIRIGUI 

Praça Gumercindo de Paiva Castro s/nº — Centro — CEP 16.200-015 — Tel.: 3643-6233 

e-mail: conselhomunicipalsaudeObirigui sp.gov.br 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 02/2021 

Data: 05/03/2021 às 09:00 

Local: Reunião por meio da participação on-line (ambiente virtual) pela utilização da 

ferramenta zoom em virtude da pandemia COVID-19. 

Participantes: Francisco Rafael de Barros, Rubens Gil Júnior, Gislaine Garcia Galhardo de 

Campos Salles, Mateus P. de Holanda, Andressa G. Bibiano, Cláudia Elaine Terensi, Sirlei 

de Paula Pereira, Carmencita Rodrigues Paludetto, Bruna Perassoli Teixeira, Ana Claudia 

A. Sanches, Cassia Rita Santana Celestino, Jorgiliano Aguilar e Francisca do Nascimento 

Silva Meira 

Pauta da Reunião 

  

Parecer jurídico da readequação do plano de trabalho da ADJ 

Readequação do plano de trabalho da APAE 

Readequação do Plano de Trabalho Da Santa Casa ICMS 2021 

Apresentação da Prestação de Contas do Terceiro Quadrimestre 
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Assuntos diversos. 

O Presidente do Conselho, Rafael, iniciou a reunião cumprimentando e agradecendo a 

participação de todos e como de costume pedindo a proteção e benção de Deus, lembrando 

da necessidade de seguir a legalidade dos atos praticados e felicitando a nova secretaria de 

saúde Cassia . Solicita que a secretaria Cassia se apresenta ao conselho. Cassia toma a 

palavra e se apresenta, diz que assume a secretaria e pretende somar com o conselho para 

ter uma boa gestão, que a saúde esta passando por uma situação dificil, a pandemia do 

covid, pretende fazer seu melhor. Sr. Rafael passa a palavra para o Clebinho presidente do 

abrigo Vó Tereza e expõem as dificuldades que estão passando, Cláudia e Gisele também 

fala sobre a dificuldade da ADJ e APAE. Carmencita explica que ainda não tem um valor de 

subvenção, que o valor é definido pelo prefeito por ser recursos próprios, onde deve estar 

especificado na LOA , apenas a Santa Casa teve a subvenção definida porque existe um 

Convênio de 160 meses que define o valor anual da entidade. O conselheiro Rubens 

propõem uma reunião com a secretaria e o prefeito para resolver as subvenções. Sr. Rafael 
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acha melhor marcar primeiro com a secretaria. 1- Parecer jurídico da readequação do 

plano de trabalho da ADJ e APAE -— Carmencita o jurídico analisou apenas o contrato do 

convenio, não levou em conta as leis de subvenção e licitação, onde permite adequação do 

plano de trabalho e aditamentos dos convênios. O conselheiro Rubens comentou que 

sempre pode ter alteração nos planos de aplicação das entidades, com O convenio em 

andamento . Gisele explica as readequações do plano de trabalho do convênio 041, o saldo 

remanescente da rubrica de equipamento R$ 490,00 utilizaria R$ 128,20 em manutenção de 

aparelho de fisioterapia, o 043 a readequação da rubrica pessoa jurídica no valor de R$ 

2126,00, alterando R$ 1.760,00 para material de expediente e R$ 366,00 material medico 

hospitalar. Sr. Rafael coloca em votação as alterações dos planos de trabalho da ADJ e 

APAE , aprovados. Carmencita comunicou que o convênio 035/2020 e o 036/2020 não 

podem fazer as readequações aprovadas na reunião do dia 16/12/2021, porque os mesmos 

estavam encerrados antes do protocolo do pedido de alterações. Carmencita explica que o 

terceiro setor da finança vai liberar uma senha do sistema para conferir como estão as 

situações dos convênios antes de ir para a reunião. O conselheiro Rubens pede para a 

apresentação de contas do terceiro quadrimestre fique para uma reunião extraordinária, 

porque a reunião começou atrasada e está muito extensa. Como a internet do Presidente 

Rafael caiu, Carmencita coloca em votação, aprovado, ficando para O dia 08/03/2021. 3. 

Readequação do Plano de Trabalho Da Santa Casa ICMS 2021. Cristina representante da 

Santa Casa explica que o plano estava com a somatória errada e que incluíram o 

pagamento da CPFL reduzindo em outras rubricas não alterando o valor em seu total, Sr. 

Rafael pergunta se tem alguma duvida e coloca em votação, aprovado. Sem mais assuntos 

a serem abordados no momento, foi encerrada a reunião, da qual foi lavrada a presente ata, 

sendo redigida e enviada por e-mail, pela Conselheira Carmencita Rodrigues Paludetto e 

pelo Presidente do Conselho Municipal de Saúde Francisco Rafael de Barros. 
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Francisco Rafael de Barros 

   Presidente do Conselho Municipal de Saúde 
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